

Tu n'es plus là où tu étais, mais tu es partout là où je suis. (V. Hugo)

La famille de

Jean-Pierre Apothéloz

a l'immense tristesse d'annoncer son décès soudain, survenu le 24 janvier 2018 à Quarteira, au Portugal.

Sont dans une peine infinie :

Son épouse,

Verena **Apothéloz**

Ses enfants,

Thierry **Apothéloz** et Miguel Limpo,

Florence **Amalou-Apothéloz** et Ali Amalou,

Et leurs enfants, Ayman, Youusra, Ayoub, Ahmad, Maïssae, Adam,

Ses sœurs,

Jacqueline **Apothéloz** et Gilbert Marthe,

Claudine **Apothéloz** et Emile Senac,

Ses nièces et neveux et leurs conjoints et enfants

Sa famille parente, ses amies et ses amis.

Ses cendres ont été accueillies dans l'intimité par l'Atlantique, comme il l'avait souhaité.

Un moment de recueillement est organisé en son souvenir le vendredi 2 février 2018, à 15 h 00, sous la Salle du Lignon (place du Lignon).

Toujours soucieux du bien-être des autres, il aurait souhaité, en place de fleurs ou de couronnes, qu'un don puisse être effectué à la Plateforme des aîné.e.s, pour une action spécifique en faveur de la promotion de la santé, banque Raiffeisen, CCP 12-10362-0, IBAN CH65 8018 7000 0257 9968 3.

Adresse de la famille : Thierry Apothéloz, av. Lignon 38, 1219 Le Lignon.